

Suisse: Année du jardin pour 2016!

Bonne nouvelle pour les amoureux des jardins! Au cours de l' « Année du Jardin 2016 – Espaces de Rencontres », les jardins seront durant toute l'année officiellement à l'honneur à travers tout le pays dans le cadre d'une grande campagne nationale patronnée par M. le conseiller fédéral Alain BERSET.

Les jardiniers associés suisses y participeront aussi. Les préparatifs ont déjà commencé.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site www.gartenjahr2016.ch et la revue suisse des jardiniers associés : Jardin Familial 11/2015.